

From: Info.Accessibility.Standards-Normes.Accessibilite.Info <Info.Accessibility.Standards-Normes.Accessibilite.Info@hrsdc-rhdcc.gc.ca>

Sent: Tuesday, April 9, 2024 11:41:06 AM

Subject: Partagez vos commentaires sur notre norme sur le langage simple / Share your feedback on our plain language standard

[English message follows](#)



Chers intervenants et intervenantes,

Nous lançons officiellement l'examen public de notre [projet de norme d'accessibilité sur le langage simple](#)!

Cette norme vise à favoriser des communications claires, accessibles et inclusives.

Le but d'une approche en langage simple dans les communications écrites est de transmettre du contenu facile à comprendre par de nombreux publics. Ce genre de contenu est essentiel pour éliminer les obstacles à la communication.

Souhaitez-vous partager votre avis sur cette nouvelle norme? Voilà votre chance! Lisez ce qui suit pour plus d'information.

Principales exigences de la norme

La norme vise à :

- aider à répondre aux besoins de publics divers;
- rendre l'information accessible, inclusive et facile à comprendre;
- établir des règles pour une écriture claire, déterminée par :
 - le contenu et la mise en forme du texte,
 - la grammaire,
 - la langue et le ton,

- l'utilisation d'exemples appuyant le contenu;
- montrer comment utiliser un langage plus familier et des formulations positives;
- recommander de meilleures pratiques pour les éléments visuels et structurels; et
- enseigner aux communicateurs les meilleures pratiques en matière d'accessibilité numérique, d'évaluation et de révision.

Vos commentaires sont essentiels

Vos commentaires aident notre comité technique à considérer le plus de points de vue possible. Ils nous permettent de répondre aux besoins d'un maximum de personnes.

Les connaissances et l'expérience vécue d'une diversité d'intervenants et intervenantes contribuent à élaborer de meilleures normes.

Procédures pour soumettre vos commentaires

1. Consultez d'abord le [projet de norme sur notre site Web](#).
2. Fournissez ensuite votre rétroaction soit en :
 - remplissant le [formulaire en ligne](#) sur notre site Web,
 - téléchargeant le [formulaire en format PDF](#) ou [Word](#) et nous l'envoyant par courriel,
 - soumettant vos commentaires en format texte, audio ou vidéo.

Date limite : l'examen public se termine **le lundi 8 juillet 2024 à 23 h 59 (heure du Pacifique)**.

Consultez notre [site Web pour des instructions supplémentaires ou pour communiquer avec nous](#).

Merci

Grâce à l'expertise de nos comités techniques et à votre apport, nous contribuons à un Canada plus inclusif et sans obstacles.

Nous avons hâte de recevoir vos commentaires!

[Site Web](#) | [X](#) | [Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [Se désabonner](#)



Dear stakeholders,

We are officially launching a public review of our draft [accessibility standard on plain language](#)!

The goal of this standard is to foster clear, accessible, and inclusive communication.

The purpose of a plain-language approach in written communications is to easily convey information that the audience needs to know. It is essential for eliminating barriers to understanding.

Would you like to share your opinion on this new standard? Here's your chance! To know more, continue reading.

Key benefits of the standard

The purpose of the standard is to:

- help meet the needs of diverse audiences;
- make information accessible, inclusive, and easy to understand;
- establish rules for clear writing, determined by:
 - text content and formatting,
 - grammar,
 - language and tone, and
 - providing examples to support content;
- show how to use more familiar language and positive phrasing;

- recommend better practices for visual and structural elements; and
- teach communicators about best practices for digital accessibility, evaluation, and revision.

Your input is essential

Your input helps our technical committee to consider many points of view. It makes it easier to meet the needs of as many people as possible.

Getting input on the knowledge and lived experience of our diverse group of stakeholders improves our standards.

How to provide feedback

1. Consult the [draft standard on our website](#).
2. Provide feedback by:
 - [Completing the online form](#) on our website,
 - downloading the [fillable form in a PDF format](#) or [Word format](#) and sending it to us by email,
 - submitting your comments in text, audio, or video format.

Deadline: The public review ends on **Monday, July 8, 2024, at 11:59 p.m. (PST)**.

Visit our [website](#) for further instructions or to contact us.

Thank you

Thanks to the expertise of our technical committees and your input, we're contributing to a more inclusive and barrier-free Canada.

We look forward to hearing from you!

[Website](#) | [X](#) | [Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [Unsubscribe](#)